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Ata nº 02 da reunião do Conselho Curador, realizada na data de 21/03/2023 (vinte e um de 1 

março de dois mil e vinte e três), às 08h30 horas, na sala de reunião do CIS-COMCAM, 2 

com o objetivo de discutirem e deliberarem sobre os assuntos descritos em pauta: 1.  3 

Pedido de reajuste – Tomoimagem - Cemip – Contraproposta - Procedimentos 4 

Urologia 2. Opera Paraná (Pauta solicitada pelo CRESEMS) 3. Ortopedia Porta Aberta 5 

(SISNOR) 4. Referendar o ato de inclusão na tabela das Sessões Hiperbáricas. 5. 6 

Pagamento dos exames laboratoriais com dinheiro da resolução SESA n.º 775/2022. 7 

6. Criar na tabela Ultrassonografia obstétrica com doppler (1.º trimestre) com laudo 8 

padrão para todas as clinicas. Orlando cumprimenta todos presentes, inicia a reunião 9 

apresentando o pedido de reajuste da Tomoimagem, sendo 30% no valor da ressonância. 10 

Os gestores debatem e não aprovam o pedido de reajuste. Denise diz que todos médicos 11 

de urologia fizeram uma carta solicitando reajuste da cistoscopia, a proposta é que passe 12 

de 178 para 350,00, seguindo os demais Consórcios. Sara sugere propor um aumento no 13 

valor de 200 reais. Assim, todos secretários aprovam o reajuste da cistoscopia de 178 para 14 

200 reais. A pauta seguinte é referente a contraproposta do CEMIP, que solicita um 15 

aumento de R$100,00 (cem reais) na terapia, visto que hoje encontra-se no valor de 16 

R$2.500,00 (dois mil e quinhentos reais), o serviço de capacitação. Orlando explica que 17 

conversou com Tânia, a qual disse que teria que ajustar os valores, mas percebeu que ela 18 

também incluiu procedimentos que não tinham contratados, por isso a mesma terá que 19 

solicitar inclusão de serviços. Os gestores debatem por um tempo a respeito do assunto. 20 

Após, aprovam apenas o reajuste de 2500 para 2600. E pedem que refaçam a proposta 21 

referente a capacitação com inclusão de serviços, visto que ficou bastante confusa a 22 

encaminhada. Os secretários iniciam a discussão a respeito das terapias ABA e DENVER 23 

ofertadas as crianças diagnosticadas com autismo. Denise diz que as óticas solicitaram 24 

reajuste e as empresas Ótica Barbosa, Ótica Leal, Ótica Precisa e Ótica São José que 25 

encaminharam as propostas até então. Os gestores debatem e decidem não aprovar. A 26 

pauta seguinte é a respeito do Opera Paraná. Sara questiona como está sendo realizado o 27 

controle de Campo Mourão. Selma também questiona como está a questão de Iretama, 28 

visto que seu município é pleno. Leandro responde que no início de quando assumiram, o 29 

programa era de um jeito, porém a Santa Casa operou muito sem ter guia e veio cobrar o 30 

Consórcio do porquê ainda não havia sido pago, porém não sabiam de nada, visto que a 31 

Santa Casa não mandou nada. Denise conta que havia apenas 4 mil de boletos em 32 

consulta, mas estavam cobrando cirurgias. Leandro diz que a partir disso perceberam que 33 

teriam que alterar todo fluxo e como irá funcionar, pois, segundo ele, estava perdido com a 34 

atual situação. Orlando explica que segundo o COSEMS, o município tem que pagar o 35 

valor da AIH + complemento. E agora está a confusão de que o município paga só o 36 

complemento. Camila Corchak diz que entrou em contato com uma pessoa da SESA, via 37 

WhatsApp, que falou também só do complemento, mas que decidiram enviar um 38 

documento para oficializar essa decisão. Todos debatem a respeito. Grace pondera a 39 

importância de discutir e entender o Opera como um todo, bem como onde estão os 40 

recursos, as pactuações, o que foi executado e até o pagamento, visto que para receber a 41 

segunda parcela é necessário ter executado a primeira parte. Todos debatem a respeito. 42 

José explica a respeito da cobrança do Hospital Santa Casa e diz que o maior problema é 43 

o dinheiro dos municípios plenos virem para Campo Mourão, visto que ele arcou com a 44 

conta dos demais. Ele explica que conversaram e pensaram em uma forma que não 45 

prejudique o hospital e nem os municípios de gestão plena, é que Campo Mourão faria o 46 

pagamento dele mesmo e os demais municípios que não são gestão plena, com 150% em 47 

cima do procedimento principal da AIH e pelo Consórcio seria feito o faturamento dos 48 
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municípios de gestão plena, se não houver outra maneira de repasse do recurso financeiro. 49 

Todos debatem a respeito e encerram o assunto. Orlando passa para a pauta da Ortopedia 50 

Porta aberta SISNOR e diz que apenas para ratificarem a definição dos secretários, que 51 

conforme repassado, ficou definido 50% per capta e 50% utilização, sendo esta revista a 52 

cada seis meses. E todos os presentes aprovam. Orlando passa para o próximo item e diz 53 

que é necessário apenas referendar a inclusão na tabela das sessões hiperbáricas que foi 54 

aprovada no grupo do Conselho Curador dos secretários, que será no mesmo valor do 55 

Estado. Orlando explica que está em trâmite de credenciamento e aqueles que já quiserem 56 

usar o serviço para que fale com ele. Orlando fala a respeito da resolução SESA n.º 57 

775/2022. Leandro conta que há um rol de exames que podem ser pagos com essa 58 

resolução e alguns municípios solicitaram a fatura separada dentro do sistema. Ele explica 59 

como que funciona e diz que não tem possibilidade de liberar apenas para alguns 60 

municípios e para outros não, visto que o sistema não permite ter o mesmo item em duas 61 

tabelas. Todos debatem a respeito e definem que Leandro encaminhe um ofício aos 62 

contadores explicando o motivo para que entendam. Orlando passa para a próxima pauta, 63 

a respeito da criação de código na tabela ultrassom com dopller. Denise explica que já 64 

possuem o item, porém ele não é voltado para o primeiro trimestre, para padronizar, 65 

fizeram um único código somando os dois valores e padronizando o laudo para atender as 66 

especificações necessárias de todos. Grace fala que não é todas gestantes que 67 

necessitam fazer esse exame e sim aquelas que não tem o risco de acordo com os critérios 68 

da hipertensão. Assim, todos secretários aprovam a criação do código na tabela. Leandro 69 

lê a Portaria 12 aos gestores e esclarece que diante do pedido de aumento dos médicos, 70 

este se dará através de tal portaria. Ele explica que há alguns requisitos para os 71 

profissionais seguirem e terão um prazo de 30 dias para adequação, caso contrário 72 

ocorrerá o bloqueio das agendas. Leandro diz que precisam da aprovação dos secretários 73 

pois sabe que terão profissionais que irão reclamar. Todos debatem a respeito. Mônica 74 

salienta a importância de ter um contato no Consórcio para os secretários poderem se 75 

comunicar para resolver possíveis problemas que não seja direto com o médico, mas 76 

sugere que seja um profissional da saúde para que solucione as demandas. Leandro 77 

responde que a pessoa ideal para isso é a Paola e que irá passar o contato dela no grupo. 78 

Sara fala a respeito do Dr. Moizés, que teve diversas reclamações de mães, inclusive de 79 

horários, pois agendam todos para a mesma hora e que isso está causando vários conflitos 80 

com os pacientes. Orlando diz estar admirado, pois ele é o médico mais procurado, mas 81 

que irá conversar com Moizés. Orlando diz estar atrás de outro neuropediatra, visto que 82 

tem muitas reclamações de Rafael Aguilar, mas que está bem dificil encontrar e que quer 83 

deixar os secretários cientes da situação. Todos debatem a respeito. Não havendo mais 84 

nada a discutir, Orlando agradece a presença de todos e declara encerrada a presente 85 

reunião. A presente ata foi lavrada por Camila Marcelino e conferida por Leandro Roque 86 

Ávila, o qual damos fé como verdadeira para que surta seus efeitos legais. Se fizeram 87 

presentes nesta reunião Amadeu Elízio Santos (Secretário de Saúde de Roncador), Camila 88 

Kravicz Corchak (Diretora de Saúde – Campo Mourão), Camila Marcelino (Assessora 89 

Administrativa do CRESEMS), Éllen Alessandra de Souza Jesus (Apoiadora do COSEMS), 90 

Grace Kelly Luersen Mendes (Chefe DVAGS), Iago da Rocha Costa (Secretário de Saúde 91 

de Goioerê), Íris Heloísa P. Guerra (Secretária de Saúde de Quinta do Sol), Jheane B. 92 

Oliveira (Diretora de Saúde de Boa Esperança), Leandro Roque Ávila (Coordenador do 93 

CISCOMCAM), Magda Denise dos Santos (Chefe do Faturamento CISCOMCAM), Marcelo 94 

Eduardo (Biomédico – Campina da Lagoa), Mônica Regina de Souza (Secretária de Saúde 95 

de Janiópolis), Orlando Augusto Baggio Scholz (Supervisor de Redes do CISCOMCAM), 96 
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Raissa Henrique dos Passos (Secretária de Saúde de Campina da Lagoa), Roberta 97 

Cristina S. Carpine (Secretária de Saúde de Moreira Sales), Sara Carolina Beltrame Perez 98 

(Secretária de Saúde de Mamborê), Selma A. Costa Afonso (Secretária de Saúde de 99 

Iretama), Sérgio H. dos Santos (Secretário de Saúde de Campo Mourão) e Solange A. 100 

Seguraço (Diretora de Saúde – Fênix). A autenticidade da presente ata poderá ser 101 

constatada nos seguintes links: A versão escrita encontra-se disponível no site 102 

http://www.ciscomcam.com.br/site/atas.  103 

 104 

Pautas aprovadas: 105 

Cemip - Contraproposta  106 

Procedimentos Urologia  107 

Opera Paraná (Pauta solicitada pelo CRESEMS) 108 


